

Ucrania necesita comida y medicamentos, ya tienen suficiente ropa de abrigo

09/03/2022



La población ha vuelto a demostrar su solidaridad una vez más, **la prueba es que el punto de recogida del Mercado Central está recibiendo numeroso material y comida para Ucrania**. Ya han conseguido **llenar varias furgonetas y seguirán enviando todo el material para ayudar a quienes más lo necesitan**. Los responsables de este punto agradecen el respaldo de la población, pero indican que ya no hace falta ropa de abrigo.

Los organizadores, atendiendo a las necesidades de ayuda humanitaria que se está gestionando desde la frontera de Ucrania y Polonia, piden que ya no se envíe

más ropa de abrigo, pues ha sido tal la respuesta que de momento tienen suficiente.

Dimitri, un ucraniano que lleva en Elda más de 15 años, ha explicado a Valle de Elda que sigue haciendo falta comida ya preparada, medicamentos y material de higiene. También recogen ropa interior nueva, pues estas prendas sí faltan.

Grupo Abril

El Grupo Abril busca uno o dos camiones para 3.500 kilos en préstamo o con conductor. La intención es salir el lunes hacia Ucrania. El viaje está valorado en unos 3.000

euros que reunirán entre los voluntarios y población general, y el dinero que sobre se destinará a nuevas

ayudas. Si alguien dispone de vehículo, ponerse en contacto en el teléfono 688 701 906.